
智行理财网
总结下两年玩卡经验

  为啥要总结呢，因为最近破了南航处然后有点淡淡的忧伤…

简单地讲，信用卡积分兑换里程，应该是积分收益最大化的路子。

讲下大致申卡路线，在刚开始玩卡前只有工行卡，工行发工资，加上早期搬砖，有
张大额(40)白金卡，工行的好处不在于积分多实用，而是现金分期+机场贵宾，仅
此。

第二步网申浦发AE白下卡6w，只刷支付宝微信，去年+今年兑换20+10万。

第三步柜台进件中信易卡白下卡8w，从工行转移20砖，每月刷刷刷，换了15+15
万。

第四部柜台进件招行经典白，主要就是工作证+20万锐志，下卡6w，凭借周三双倍
和去年底10元风暴，换了5+5万。

第五步柜台进件广发diy+留学生，下卡3K最近转2W，基本就是京东红闪+偶尔的
一些积分活动，总共兑了10万。

总结：卡不在多
，在精。也就是说我现在留浦发ae+易卡白+经典白+diy留学生，就完全够用了。

差白麒麟成为屌丝，当时选择网申而没有地摊是最大失误，现在拿着2w沃尔玛很是
尴尬，也算是个教训吧。

后期为了加油洗车申了民生和平安，现在如果想卡片精简，完全没必要，广州银行
现在看着也是蛋疼。

   

   

                                    1 / 2



智行理财网
总结下两年玩卡经验

   

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    2 / 2

http://www.tcpdf.org

